

13.01.2017 - 15:56 Uhr

Changement à la direction de Toyota AG



Safenwil (ots) -

Christian Künstler devient le nouveau Directeur de Toyota AG. Il succède à Philipp Rhomberg qui, après plus de dix années couronnées de succès au service de Toyota et Lexus, relève un nouveau défi au sein du Groupe Emil Frey.

Christian Künstler (36 ans) reprend la Direction de Toyota AG à Safenwil le 13 janvier 2017. Cet Allemand d'origine dispose d'une longue expérience dans la branche automobile. Après avoir terminé avec succès des études d'économie, il a commencé sa carrière, il y a environ onze ans, chez Toyota AG dans le développement de réseaux de distribution avant d'exercer différentes fonctions dirigeantes dans les domaines de l'achat, de la tarification, de la gestion produit ainsi que du marketing et de la communication. Dernièrement, il a été responsable de la distribution de la marque Toyota dans toute la Suisse en tant que Directeur Ventes et Marketing.

Christian Künstler : « Je suis reconnaissant de la confiance qui m'est témoignée et me réjouis de ce nouveau défi. Je suis persuadé qu'avec l'offre de modèles innovante de Toyota et Lexus, nous pourrions continuer à faire beaucoup bouger les choses en Suisse à l'avenir. Les chiffres de Toyota sont parlants. Dès l'année dernière, plus de 50% des véhicules particuliers Toyota étaient hybrides ; chez Lexus, cette proportion est même supérieure à 90%. Avec l'équipe motivée de Safenwil et nos partenaires Toyota et Lexus, nous enregistrerons encore d'autres succès de vente avec les deux marques Toyota et Lexus grâce à leur qualité légendaire et à la force d'innovation technologique. », a déclaré Christian Künstler.

Philipp Rhomberg (47 ans) a été Directeur général de Toyota AG pendant plus de dix ans. Il a dirigé l'entreprise avec succès à travers des périodes difficiles caractérisées par la crise financière et l'instabilité monétaire en Europe. Grâce au solide réseau d'agents Toyota et aux nouveaux modèles à succès, la marque a réussi à gagner de nouveau des parts de marché ces dernières années.

Philipp Rhomberg : « Lorsque la responsabilité des marques Toyota et Lexus m'a été confiée, à l'été 2006, j'avais conscience de prendre en charge une entreprise dotée d'une grande et émouvante histoire et d'un énorme potentiel pour l'avenir. Les clients savaient déjà à l'époque que Toyota et Lexus construisaient les meilleurs produits qualitatifs et techniques. C'est encore le cas aujourd'hui et c'est pourquoi je confie ma mission désormais à Christian Künstler avec les mêmes pensées en tête. Je suis convaincu qu'il mettra tout autant d'engagement et de cœur dans Toyota AG que les fondateurs de l'entreprise. Je lui souhaite beaucoup de succès pour cette grande mission ! »

Philipp Rhomberg deviendra un nouveau membre de la Direction générale du Groupe Emil Frey à la fin janvier 2017. Il prendra son nouveau poste au siège social d'Emil Frey SA à Zurich.

Contact:

Andrea Auer, attachée de presse
Tél. : +41 62 788 86 14
E-mail : andrea.auer@toyota.ch

www.toyota-media.ch
www.toyota.ch
www.facebook.com/toyotaswitzerland

Medieninhalte



*Photo : passation de pouvoir aujourd'hui entre Philipp Rhomberg (à d.) et Christian Künstler (à g.).
Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100006708 / L'utilisation de
cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source:
"ots/Toyota Schweiz AG/Toyota AG"*

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100006708/100797899> abgerufen werden.